



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP IT MUTIARA
Mata Pelajaran : Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK)
Materi pelajaran : internet, manfaat dan dampak negative penggunaan internet.
Kelas/ Semester : IX (Sembilan) / 1 (satu)
Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN
Peserta didik dapat, <ul style="list-style-type: none">▪ Mengetahui dan mendeskripsikan pengertian internet▪ Mengetahui dan mengetahui manfaat positif dan dampak negative dalam penggunaan internet
B. KEGIATAN PEMBELAJARAN
1. Kegiatan Pendahuluan <ul style="list-style-type: none">▪ Melakukan pembukaan dengan mengucapkan salam dan memeriksa kehadiran peserta didik dilanjutkan dengan pembacaan do'a▪ Mengingat materi pertemuan sebelumnya dan melanjutkan dengan materi yang akan disampaikan di pertemuan ini▪ Menjelaskan KI dan KD serta tujuan pembelajaran terkait dampak penggunaan internet
2. Kegiatan Inti <ul style="list-style-type: none">▪ Guru menjelaskan definisi dari internet dan intranet▪ Guru menjelaskan manfaat positif dalam penggunaan internet▪ Guru menjelaskan dampak negatif penggunaan internet▪ Peserta didik bertanya atau menyampaikan pendapatnya tentang materi yang telah disampaikan.▪ Peserta didik berdiskusi dengan kelompoknya masing-masing mengerjakan LK yang diberikan oleh guru▪ Peserta didik mempresentasikan hasil diskusi kelompoknya kepada peserta didik di kelompok lain.▪ Guru memantau dan memberikan penilaian
3. Kegiatan Penutup <ul style="list-style-type: none">▪ Peserta didik membuat kesimpulan pembelajaran yang telah disampaikan dan dibantu serta dibimbing oleh guru▪ Melaksanakan penilaian dan refleksi dari kegiatan yang telah dilaksanakan▪ Menyampaikan rencana pembelajaran yang akan dipelajari di pertemuan berikutnya▪ Menutup kegiatan pembelajaran dengan do'a dan salam.
C. PENILAIAN
<ul style="list-style-type: none">▪ Penugasan kelompok sesuai dengan materi yang diajarkan▪ Menganalisis pengetahuan dan kemampuan peserta didik dalam menyampaikan pembelajaran▪ Penilaian sikap

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sukabumi, Nopember 2021
Guru Mata Pelajaran

PRASETIA PANJI TUNGGARA, S.T
NIP. -

PRASETIA PANJI TUNGGARA, S.T
NIP. -